

El proyecto pretende seguir haciendo hincapié en el trabajo de concienciación e información medio ambiental que desde el Grupo de Desarrollo se viene desarrollando desde hace ya algunos años, tratando de recoger las acciones que mayor repercusión pueda tener en la comarca del Andévalo Occidental en materia de protección del medioambiente, destacando el trabajo de sensibilización en cuanto a la prevención de aquéllos problemas que más incidencia negativa puedan tener en el desarrollo sostenible de nuestros pueblos, tales como el agua, el ruido, los residuos, la contaminación, el consumo, la convivencia, la energía, la movilidad, y cuyas consecuencias directas están relacionadas con el cambio climático.

ADRAO ya lleva algunos años trabajando cuestiones de igualdad de género, violencia machista, medio ambiente, etc. en los colegios e institutos de la comarca. En esta ocasión, hemos tratado de hacer un trabajo informativo y de concienciación con los menores a través de talleres lúdicos, donde la parte comunicativa y la parte más divertida y dinámica vayan de la mano. Así, se han llevado a cabo talleres medioambientales en los colegios rurales de Alosno, Tharsis, San Bartolomé de la Torre y Paymogo. Los talleres han consistido en trabajar una parte teórica, mediante el apoyo de cuadernillos de trabajo, donde uno de los principales temas a tratar a sido el agua.

La clausura de dichos talleres se ha llevado a cabo con la organización de una excursión a las instalaciones de Andévalo Aventura, en el municipio de Santa Bárbara de Casa, en la que se ha pretendido poner en práctica los contenidos vistos en dichos talleres, para lo que se realizaron gran variedad de actividades, que no sólo sirvieron como diversión, sino que también rompieron con la rutina a la vez que se aprende sobre la naturaleza, se favorecen las relaciones con el entorno y con los que nos rodean.